

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN

Respalda Corte el Renault. La Suprema Corte de Justicia de la Nación avaló ayer la existencia del Registro Nacional de Usuarios de Telefonía Móvil (Renaut), al determinar que no viola garantías de privacidad e inviolabilidad de las comunicaciones privadas. Por unanimidad, la Segunda Sala de la Corte negó el amparo promovido por la empresa Prudential Real State Investors, que cuestionó la constitucionalidad de la reforma de febrero de 2009 a la Ley Federal de Telecomunicaciones. (REFORMA, P. 12, VÍCTOR FUENTES)

Que pague Televisa por aval a concursos. La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio un revés a Televisa a quien negó un amparo y obliga a seguir pagando al gobierno por la participación de interventores que dan legalidad a los programas de concursos. Fueron los ministros de la Segunda Sala de la SCJN quienes dijeron que el pago, que asciende a entre 750 y mil 50 pesos por hora o fracción que dure el programa, no viola los principios de legalidad y proporcionalidad tributaria. (LA RAZÓN, P. 10, DAVID SAÚL VELA)

Promoverá SME juicio político contra ministros de la SCJN. El equipo jurídico del SME promoverá un juicio político contra los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), al considerar que no actuaron apegados a la ley al resolver legal el decreto de extinción de Luz y Fuerza del Centro (LyFC). En rueda de prensa, Martín Esparza mencionó que también se presentará una queja ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) para que investigue sobre el proceso de la sentencia referida. (LA RAZÓN, P. 10, DAVID SAÚL VELA)

Mariano Azuela dictará una conferencia magistral en el IEEM. Al continuar con las actividades del Programa Circuitos de Cultura Política Democrática, que busca contribuir al desarrollo de la vida democrática, a través de la construcción de ciudadanía, el Instituto Electoral del Estado de México contará con la presencia y participación de uno de los juristas más destacados del país, como lo es Mariano Azuela, ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quien dictará la conferencia magistral “La dignificación de la política a través de la participación ciudadana”, este jueves a las 11:00 horas, en el auditorio del IEEM. (DIARIO IMAGEN, P. 12, DE LA REDACCIÓN)

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Multa IFE a partidos por gastos irregulares. El IFE aprobó ayer multas por 37.4 millones de pesos contra PRI, PAN, PRD, PT, Convergencia, PVEM y Panal por irregularidades en sus informes sobre gastos de campaña de 2009. Sobre el caso de los 3.5 millones de pesos detectados en una cuenta de inversión de Julio César Godoy Toscano, candidato a diputado federal del PRD por el distrito I de Michoacán y quien es prófugo de la justicia por presuntos vínculos con el narcotráfico, el IFE detalló que el monto está dividido en dos cheques girados por el gobierno de Michoacán y la alcaldía de Lázaro Cárdenas. (REFORMA, P. 8, GUADALUPE IRÍZAR)

Nombran a director administrativo de IFE. Román Torres Huato fue nombrado este miércoles, por unanimidad del voto de los consejeros electorales, como nuevo Director Ejecutivo de Administración del Instituto Federal Electoral. Al exponer ante el Consejo del IFE la experiencia del nuevo funcionario, el consejero presidente Leonardo Valdés recordó que Torres Huato es licenciado en Contaduría Pública egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México, cursó estudios de posgrado en Administración Pública y en el Programa de Alta Dirección de Empresas del Instituto Nacional de Administración Pública A.C. (REFORMA ONLINE, GUADALUPE IRÍZAR, 23:17)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Vigencia de credencial del IFE "03" como identificación concluye en enero. El IFE determinó cancelar la vigencia de la credencial para votar con terminación 03 como documento de identidad a partir del 1 de enero de 2011, por lo que sólo será válida hasta el 31 de diciembre de este año. Para ello, el IFE actualizará los convenios con organismos públicos y privados a fin de que la credencial 03 no sea aceptada como medio de identificación personal en bancos o instituciones gubernamentales y privadas. Así, los registros de los titulares de las credenciales que no hayan renovado en ese plazo serán excluidos de la Lista Nominal de Electores a partir del 1 de enero o al día siguiente de las fechas de las jornadas electorales de 2011. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, ALEJANDRO PÁEZ)

PGR investigará si Nava dio a conocer grabaciones de gobernadores. El Consejo General del IFE eximió de sanción alguna al líder nacional del PAN, César Nava, por la presunta difamación contra el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el marco del Consejo Nacional panista, cuando calificó a los priistas como señores feudales. No obstante, el Instituto Federal Electoral (IFE) resolvió dar vista a la Procuraduría General de la República (PGR) para que lo investigue por la presunta difusión de grabaciones de conversaciones privadas del gobernador de Veracruz, Fidel Herrera. (DIARIO DE MÉXICO, P. 5, DE LA REDACCIÓN)

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Aguascalientes

Implican a "El Yunque" en derrota hidrocálida. El senador Luis Alberto Villarreal atribuyó la derrota del PAN en Aguascalientes a la división que provocó el gobernador Luis Armando Reynoso y la organización de ultraderecha "El Yunque" por imponer cada quien a su candidato. El recién nombrado presidente de la Comisión de Conciliación y Defensa de los Derechos de los Militantes del blanquiazul, indicó que no se puede permitir que militantes apoyen a otros partidos por no salir favorecidos en los procesos internos, por lo que se pronunció a favor de que se abra una investigación en contra del mandatario hidrocálido. (REFORMA, P. 7, JORGE ESCALANTE)

Chiapas

En Chiapas, contundente triunfo de la alianza PAN-PRD. Las alianzas "Unidad por Chiapas" y "Solidaridad por Chiapas", encabezadas por el PAN y el PRD, fueron las triunfadoras del proceso electoral del 4 de julio en la entidad, al conseguir el 41.69% de los votos en la elección para presidentes municipales. En lo que respecta a las diputaciones, esta alianza alcanzó el 42.93% de los votos. De acuerdo con los resultados publicados en la página del Instituto de Elecciones y Participación Ciudadana (IEPC), la primer fuerza política la conforman los partidos que en alianza ganaron más espacios de elección popular, que son el PAN, PRD, Convergencia por la Democracia, Nueva Alianza y el PSD, en el caso de las diputaciones. (EL FINANCIERO, P. 29, ANTONIA GARCÍA VILCHIS)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Durango

Entregan las primeras constancias de mayoría. Ayer se dio inicio al cómputo oficial de votos en los consejos electorales distritales y municipales de los 14 estados donde el pasado domingo se realizaron comicios para gobernador, alcaldes y diputados locales, y se procedió a la entrega de constancias de mayoría a los ganadores de las contiendas. Los conteos, en la mayoría de los casos y por mandato de ley, comenzaron con los sufragios correspondientes a las presidencias municipales y continuarán con los de diputaciones, antes de proseguir con los de gobernadores. En Durango, el Instituto Electoral local arrancó los cómputos correspondiente a los 39 ayuntamientos, con lo cual se oficializaron los resultados de la contienda. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 6, DE LA REDACCIÓN)

Detienen a 21 en Durango por presunto robo de urnas. El conflicto postelectoral en Durango se trasladó a las instancias penales con la detención de 21 personas "presuntamente ligadas al robo de urnas" el pasado 4 de julio, día de la jornada electoral. El procurador general del Estado, Daniel García Leal, confirmó que los detenidos son originarios del Distrito Federal y, en algunos casos, presentaban identificaciones que los acreditan como funcionarios del gobierno de Marcelo Ebrard. (OVACIONES, P. 3, PATRICIA RAMÍREZ Y ARMANDO NAVARRETE)

Tensión en Durango en el conteo final de actas. En medio de una gran "expectación y tensión", el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) de Durango dio inicio al conteo final de las actas en cada uno de los distritos electorales. La lideresa nacional del PRI, Beatriz Paredes Rangel, se trasladó a la capital del estado para encabezar la defensa de los votos del tricolor y rechazó que se vaya a negociar la gubernatura de Durango por la de Veracruz. Conforme pasan las horas en esa entidad aumenta el "climax" postelectoral debido a lo cerrado de la contienda, donde 11 mil 426 votos (1.9 % del total) eran la diferencia entre el primero y segundo lugar, como estableció el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que ya concluyó. (EL FINANCIERO, P. 27, MANUEL VELÁZQUEZ)

Hidalgo

Impugna casillas PAN en Hidalgo. El presidente del PAN en Hidalgo, Gonzalo Trejo, dio a conocer que un promedio del 20 por ciento de las 3 mil 362 casillas serán abiertas para hacer un recuento de voto por voto en la elección para gobernador del pasado domingo 4 de julio en la que Xóchitl Gálvez quedó abajo del priista Francisco Olvera y la coalición Unidos Contigo. Trejo explicó que además de errores aritméticos detectaron alteraciones en las actas. Ejemplificó que resulta escandaloso como en la casilla 735 contigua 1 se encontró la duplicidad del acta con resultados distintos, de ahí que ya estén movilizándose para analizar todos los datos e incluso con las sábanas de las casillas. (REFORMA, P. 6, VERÓNICA JIMÉNEZ)

Oaxaca

Mueven a Oaxaca conteo municipal. Debido a que no existían condiciones de seguridad, el conteo de votos para alcaldes en siete municipios fue trasladado a la capital de Oaxaca y será en la sede del Instituto Estatal electoral (IEEO) donde se lleve a cabo el recuento de sufragios. Los consejos municipales electorales de Santiago Laollaga, Pinotepa de Don Luis, San Francisco Ixhuatán, San Pedro Ixcatlán, Huautla de Jiménez, Santa María Petapa, y Santa Catarina Juquila son los que sesionarán en la capital del estado. (REFORMA, P. 6, VIRGILIO SÁNCHEZ Y MARTHA IZQUIERDO)

Buscan atacar pobreza diputados de Cué. Pobreza, marginación, conflictos agrarios, desempleo, hospitales sin medicamentos ni enfermeras y niños que mueren por desnutrición, son parte de los problemas en el Estado, que requieren ser resueltos con leyes que apunten al desarrollo social.

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Cuatro de los 17 diputados locales que ganaron con la coalición Unidos por la Paz y el Progreso, que abanderó el candidato a gobernador, Gabino Cué, con el PAN, PRD, PT y Convergencia hablan sobre la posibilidad de una ley que acabe con la pobreza y mejore los niveles de educación en Oaxaca. (REFORMA, P. 6, BENITO JIMÉNEZ)

Mata alcalde priísta a perredista que se burló de la derrota del tricolor en Oaxaca. El alcalde de San Pedro Totolapan, Oaxaca, Gerardo Jarquín Díaz, del PRI, asesinó de tres disparos de arma de fuego a un simpatizante del PRD y lesionó a otro, presuntamente porque los perredistas se burlaron de la derrota del PRI en las elecciones para gobernador. La Procuraduría General de Justicia del Estado informó que Jarquín Díaz fue llevado al Ministerio Público de Tlacolula en calidad de detenido por su presunta responsabilidad en la muerte de Fructuoso Méndez Lucero y de herir a Cruz Rangel López. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 15, DE LA REDACCIÓN)

Se raja diputado apostador. El diputado apostador, Héctor Pablo Ramírez Puga, al verse perdido, reculó ayer. El priísta dijo que no pedirá licencia luego de que su partido fuera derrotado en las elecciones de Oaxaca. Argumentó que ni Javier Corral ni el perredista Guadalupe Acosta Naranjo le aceptaron la apuesta. (REFORMA, P. 1, DE LA REDACCIÓN)

Puebla

Inicia entre amenazas el conteo en Puebla En medio de denuncias de irregularidades, amenazas contra de consejeros municipales y descalificaciones, transcurrió la jornada de cómputo en los 26 distritos electorales y 217 municipios poblanos. El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) debió aprobar el traslado de paquetes electorales de ocho municipios ante el clima de inseguridad, tensión y conflicto generado por simpatizantes de la alianza PRI-PVEM y la del PAN, PRD, Panal y Convergencia. (REFORMA, P. 3, FRANCISCO RIVAS)

Sinaloa

Incidentes menores en pasados comicios. A tres días de concluidas las elecciones del pasado domingo, de 12 entidades federativas donde se renovaron las gubernaturas, alcaldías y los congresos locales, sólo en Sinaloa se ha planteado la posibilidad de impugnar la elección, debido a que "existe la sospecha de un gran fraude electoral, en el sentido de la compra de votos a favor del candidato de la alianza", destacó el líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en este estado, Cenovio Ruiz Zazueta. (EL SOL DE MÉXICO, P. 4, CARLOS LARA Y EDITORAS OEM)

Tlaxcala

Suma PRI 29 alcaldías en Tlaxcala. En medio de acusaciones del PAN por la existencia de 84 mil votos "pirata" en la votación para Gobernador, el Instituto Electoral de Tlaxcala (IET) inició con el conteo final de la elección del pasado domingo en la que el PRI ganó la gubernatura local así como la mayoría de alcaldías y diputaciones. Al corte de las 22:00 horas de ayer, el IET recibió los paquetes correspondientes a 48 municipios y 12 distritos, pero la revisión final de la elección de gobernador será hasta el viernes. (REFORMA, P. 6, ANA LAURA VÁSQUEZ)

Veracruz

Inicia conteo con jaloneos. El recuento de actas electorales provocó ayer una rebatinga por los votos y el reclamo de triunfos en varias entidades. En Veracruz, los candidatos a Gobernador Miguel Ángel Yunes, de la alianza PAN-Panal, y Javier Duarte, del PRI-PVEM, se declararon nuevamente ganadores aún sin concluir el conteo. "Con actas podemos sostener que ganamos la elección por más de dos puntos. No vamos a permitir que nos roben la elección", aseguró Yunes. (REFORMA, P. 1, STAFF)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Reclama Yunes reconocimiento. El candidato a gobernador por el PAN-Panal, Miguel Ángel Yunes, advirtió ayer que el PRI y el Gobierno de Fidel Herrera preparan el terreno para "trampear" la elección del domingo pasado. Aseguró que cuenta con todas las actas que dan cuenta de su triunfo sobre el priísta Javier Duarte, pero que el Instituto Electoral Veracruzano (IEV) se ha negado a hacerlas públicas. (REFORMA, P. 4, CLAUDIA SALAZAR)

Reta PRI a panista a cotejar las actas. La dirigencia estatal del PRI presentó ayer sus cifras finales de la elección, que dan como ganador a Javier Duarte, con 43.6 por ciento de los votos. Según el sistema de conteo rápido priísta, con datos que no proporcionó el Instituto Electoral Veracruzano (IEV), su candidato habría obtenido un millón 403 mil 629 votos. Miguel Ángel Yunes, el candidato del PAN-Panal, se habría quedado en un millón 310 mil 955 votos, equivalente a 40.68 por ciento. (REFORMA, P. 4, CLAUDIA SALAZAR Y LEV GARCÍA)

Denuncian urna "embarazada". Los candidatos a la alcaldía de Veracruz por el PRD, Mauro Loyo, y PAN, Julio Saldaña, denunciaron ayer la detección de una urna "embarazada" con votos a favor de Carolina Gudiño, aspirante del PRI. En conferencia de prensa, según informó Notimex, los candidatos aseguraron que se localizó un acta con 970 votos a favor del tricolor, aun cuando esa casilla cuenta con sólo 750 boletas destinadas para la jornada electoral. (REFORMA, P. 4, STAFF)

Reportan peleas y bloqueos. El cómputo de actas de las elecciones del domingo se lleva a cabo en Veracruz entre riñas y rezos, tomas de carreteras, pronunciamientos de triunfo de uno y otro partido, cifras que ofrecen más datos que las oficiales y guardias en sedes distritales del Instituto Electoral Veracruzano (IEV). Mientras en la zona costa-central se reportó el primer enfrentamiento, en Coatzacoalcos se captó a simpatizantes del PAN con las manos extendidas hacia el cielo y una mujer orando por sus candidatos. (REFORMA, P. 3, LEV GARCÍA)

En Veracruz, ganó Javier Duarte. Mediante una inserción del PRI, Comité Directivo Estatal de Veracruz, Secretaría de Elecciones señala: "en Veracruz ganó Javier Duarte. PRI, PVEM y PRV con el 43.56%; mientras que PAN, Nueva Alianza con el 40.68% y PRD, PT y Convergencia con el 13.13 por ciento. (REFORMA, P. 15, INSERCIÓN PAGADA)

Zacatecas

Perdimos por las alianzas: Aragón. Hortensia Aragón, secretaria general del PRD, reconoció que en este proceso electoral hubo graves errores, ya que el instituto político privilegió las estrategias en favor de la alianza en Oaxaca, Puebla y Sinaloa, y se descuidó Zacatecas -bastión que se puso en juego- "la frase de: 'Nos dejaron solos', se queda corta". Mencionó que en la contienda por mantener Zacatecas hubo varios errores internos, pues no todos los actores se aglutinaron en la defensa del estado, "ése fue el primer golpe, ya que Raymundo Cárdenas, Juan José Camerino y Tomás Torres se agruparon en favor del PRI", denunció. (EL ECONOMISTA, P. 31, JOSÉ JUAN REYES)

INFORMACIÓN RELEVANTE

Voy por la Presidencia en 2012: AMLO. Andrés Manuel López Obrador anunció que contendrá por la candidatura presidencial de 2012, ya sea por el PRD, PT o Convergencia, y señaló que si esos tres partidos hacen alianzas con el PAN para las elecciones en el Estado de México, la izquierda "va a quedar borrada". Señaló que con las alianzas entre los cuatro partidos en diversos estados no ganó la izquierda, aunque Oaxaca puede ser la excepción, dijo, con el triunfo de Gabino Cué. PRD, PT y Convergencia "tienen que pensar que si se sigue por ese camino, vamos a terminar desdibujando la opción de izquierda. En el terreno estrictamente político, uno debe anclar en lo que representa. Es fatal el zigzagueo". (LA JORNADA, P. 1-3, ALMA E. MUÑOZ)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Muere alcalde de Piedras Negras y secretario de Obras de Coahuila tras explotar su avioneta. José Manuel Maldonado, alcalde de Piedras Negras, y Horacio del Bosque Dávila, secretario de Obras Públicas de Coahuila, murieron luego de estrellarse la avioneta en la que realizaban un recorrido sobre la presa La Fragua. El desplome de la avioneta también provocó la muerte del piloto Juan Roberto Rendón, del fotógrafo David Chavira, de la presidencia municipal de Piedras Negras, así como de Ricardo Garza Bermea, director de Protección Civil, el empresario Guillermo Willie Ainsle Ibarra y sus hijos Ismael y Alfonso Ainsle. El procurador estatal, Jesús Torres Charles, mencionó que el accidente se debió a que una bolsa de aire hizo que cayera la aeronave y se estrellara al sur de la presa. Dijo que en su interior se encontraron tres cuerpos, a la altura del rancho La Esmeralda. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 14, MARICELA ALFARO BORJÓN)

Lamenta FCH fallecimiento de funcionarios coahuilenses. El presidente Felipe Calderón lamentó los hechos en los que perdieron la vida Horacio del Bosque, secretario de Obras Públicas de Coahuila; Ricardo Garza, director de Protección Civil, y José Manuel Maldonado, alcalde de Piedras Negras. En un comunicado de la Presidencia de la República se informó que el mandatario se comunicó con el gobernador de Coahuila, Humberto Moreira, para expresarle su solidaridad con su gobierno y el cabildo de Piedras Negras. También le pidió a Moreira extender sus más sentidas condolencias a los familiares de los fallecidos. (DIARIO IMAGEN, P. 7, DE LA REDACCIÓN)

De Swaan, presidente de Cofetel. Mony de Swaan Addati es el nuevo presidente de la Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) y durante los próximos cuatro años, luego de que el pleno del organismo lo eligió en votación libre y secreta. Por primera vez en la historia de la Cofetel, De Swaan es el primer presidente elegido por los propios comisionados, como lo establece la Ley Federal de Telecomunicaciones. Por su parte, Manlio Fabio Beltrones, líder del PRI en el Senado, anunció que impugnará el nombramiento de Mony de Swaan como miembro de la Cofetel porque consideró que el gobierno federal dio un golpe mortal a la autonomía de este órgano regulador. Asimismo, Javier Corral, diputado panista, lamentó la designación de De Swaan y señaló que con ese nombramiento sólo se sustituyó el nombramiento político de Héctor Osuna. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 23, CECILIA HIGUERA)

Recorta Gobierno 4.7% su gasto. Durante los primeros cinco meses de 2010, el gobierno federal y las dependencias reportaron un gasto programable de 911 mil 597 millones de pesos, 4.7 % menos en términos reales al registrado en el mismo periodo de 2009, destaca el último informe de finanzas públicas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La Secretaría de Energía, Reforma Agraria, la de Agricultura y la Presidencia de la República fueron las dependencias con el mayor recorte en su gasto programable al registrar disminuciones de 87.6, 63.2, 32.9 y 31.1 en términos reales. Quienes no estuvieron sintonizados en el recorte de su gasto programable fueron: Función Pública y Gobernación al registrar incrementos del orden de 51.9 y 27.5 %, respectivamente, en términos reales. (REFORMA, P. 7, ARTURO RIVERO)

En Edomex trabajaré con quien gane la elección: Creel. Santiago Creel Miranda, senador panista, se descartó como eventual aspirante a la gubernatura del Estado de México, en alianza con el PAN y el PRD. Indicó que luego de numerosos intentos fallidos por concretarlas exitosamente, las alianzas que se formaron en 2010 demuestran que por fin pueden ser útiles y eficaces electoralmente. En entrevista con W Radio, Creel dijo que “las alianzas llegaron para quedarse”. Su interlocutor le preguntó si buscaría la candidatura a gobernador por aquel estado, a lo cual repuso: “No estoy muy seguro de que yo debería ser el candidato, pero estoy seguro que voy a trabajar con alguien que pueda ganar esa elección”. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 5, DE LA REDACCIÓN)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Rojas: no nos preocupan alianzas que buscan impedir que el PRI llegue al poder. Francisco Rojas, coordinador de la bancada priísta en la Cámara de Diputados, señaló que las alianzas que sólo buscan desabarrancar al PRI “no tienen mayor duración que la época de las elecciones”. En conferencia de prensa, dijo que la alianza entre “espurios y legítimos” no tiene propuestas de desarrollo ni un plan de gobierno. Enfatizó que el PRI no está preocupado por quién se junta con quién para ver cómo hacen para que no llegue el partido al poder. (LA CRÓNICA, P. 4, BLANCA ESTELA BOTELLO)

PAN, por regular las encuestadoras. Josefina Vázquez Mota, coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, dijo que es necesario que las empresas encuestadoras se sujeten a una plataforma de regulación y ética, sobre todo por la experiencia que se vivió con estos instrumentos en el pasado proceso electoral. Particularmente por lo ocurrido en los últimos procesos electorales, apuntó la panista, es necesario abrir un debate en torno a cómo se manejan las empresas encuestadoras. (LA RAZÓN, P. 7, EUNICE O. ALBARRÁN)

PRD, satisfecho de haber frenado en seco al PRI. Carlos Navarrete, coordinador del PRD en el Senado, dijo que su partido está satisfecho de su alianza con el PAN, porque en caso de que el sol azteca no hubiera participado en la coalición la alianza opositora “hubiese perdido categóricamente todos los estados de la República”. Señaló que hubiera sido un completo fracaso la coalición en Oaxaca, Puebla y Sinaloa en caso de que el PRD no hubiera participado, lo que además no hubiera dado garantía para Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard ni él mismo de cara a las elecciones presidenciales del 2012. (EL ECONOMISTA, P. 31, DE LA REDACCIÓN)

Posible, alianza PRI-PAN en Michoacán, en 2011. Germán Tena Fernández, dirigente estatal del PAN, dejó abierta la posibilidad de ir en alianza con el PRI a las elecciones gubernamentales del 2011. El dirigente afirmó que lo que sí está descartado es aliarse con el PRD porque aseguró que las administraciones perredistas han sido malas. Por ello consideró que es necesario un cambio de gobierno en Michoacán. (DIARIO DE MÉXICO, P. 5, DE LA REDACCIÓN)

PAN reanuda diálogo para ir con PRD, PT y Convergencia por otra gubernatura. El PAN en Guerrero reanudó el diálogo con las dirigencias del PRD, Convergencia y PT para acordar una posible alianza a la candidatura a gobernador en el 2011. Adrián Rivera Pérez, delegado estatal del PAN, reconoció que los encuentros se frenaron para esperar los resultados de las recientes elecciones, pero una vez que se observó que la alianza entre el PRD, PT, Convergencia y PAN en otros estados fue ganadora, lo mismo podría ocurrir en Guerrero. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 4, MAR HORACIO RAMOS)

Las grabaciones del gobernador Fidel Herrera son falsas, están editadas. Howard E. Mattern, analista forense en audio y video del Buró Federal de Investigaciones (FBI), señaló que las grabaciones que le hicieron a Fidel Herrera Beltrán, gobernador de Veracruz, tienen por lo menos 41 “cortos o ediciones” que suenan como clicks y que “se notó la presencia de artefactos de mejoramiento de sonido y alteración”. (LA CRÓNICA, P. 11, DE LA REDACCIÓN)

No presionar presupuestos por victorias electorales: Coparmex. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), advirtió que no se debe permitir a los partidos políticos utilizar los resultados electorales del 4 de julio como presión en las negociaciones de la cuenta pública y los presupuestos federales. Argumentó que además están pendientes los problemas de un sistema político que no está dando soluciones a las necesidades de la población, estancado en la competencia electoral y sin capacidad para procesar acuerdos, así como el de un sistema educativo que no está a la altura de las necesidades y las aspiraciones de nuestra gente. (DIARIO DE MÉXICO, P. 3, LORENZO MARTÍNEZ)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



JUEVES 8 DE JULIO DE 2010

Deplora Luis H. Álvarez que Diego Fernández aún esté desaparecido. Luis H. Álvarez, ex dirigente del PAN y actual asesor del presidente Felipe Calderón, consideró que es una pena y es “verdaderamente increíble” que su correligionario Diego Fernández de Cevallos siga desaparecido después de 54 días de secuestro. Lo ocurrido con el ex abanderado presidencial panista es un dato más que nos permite aceptar que todavía estamos muy lejos de vivir en un país verdaderamente democrático, señaló en Los Pinos el ex comisionado para la paz en Chiapas, y expresó su esperanza de que el ex senador “esté de nuevo con nosotros”. (LA JORNADA, P. 15, CLAUDIA HERRERA BELTRÁN)

Colapsan lluvias noreste del País. El huracán "Alex" tiene en jaque la frontera norte del país, concretamente a Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas. Las lluvias causadas por el fenómeno meteorológico han sido tan copiosas que, por primera vez en la historia, obligaron a que las cinco principales presas de la cuenca baja del río Bravo tengan que ser desfogadas, todas al mismo tiempo. Decenas de miles de personas evacuadas, pueblos enteros inundados y el cierre de al menos tres cruces internacionales son actualmente el panorama en esta región del país. (REFORMA, P. 1, EFRAÍN KLÉRIGAN, DANIEL REYES E IVÁN MATA)

Admite HSBC retrasos. HSBC reconoció los retrasos que presenta el Registro Público de la Propiedad y dijo que los créditos hipotecarios que otorga se firman a una menor velocidad. "El cambio estructural que está haciendo el Registro Público de la Propiedad en el Distrito Federal es muy importante, conocemos su avance. Notificaron el proceso que están llevando a cabo y al ser un periodo mayor a 30 días, las operaciones que se encontraban en proceso han venido teniendo retrasos en la emisión de certificados de libertad de gravamen de varias operaciones", dijo José David Álvarez, director hipotecario de HSBC. (REFORMA, P. 4, JESSIKA BECERRA)

